

## Burundi : avancées significatives dans son intégration au sein de l'EAC

Arrib News, 10/07/2012 – Source Xinhua Le Burundi a réalisé des avancées significatives dans son intégration au sein de la Communauté Est-Africaine (East African Community - EAC), cinq ans après son adhésion au sein de cette organisation sous-régionale africaine, a déclaré mardi à Bujumbura la ministre burundaise à la Présidence chargée des Affaires de l'EAC, Mme Léontine Nzeyimana. Mme Nzeyimana a tenu ces propos en procédant au lancement officiel d'un atelier organisé dans l'objectif d'évaluer les pas déjà franchis par le Burundi dans le processus de son intégration au sein de l'EAC avec comme thème central « L'intégration du Burundi au sein de l'EAC : OÙ en sommes-nous et comment faire un processus participatif ? »

Elle a proposé de revisiter de manière pointue les progrès réalisés au niveau de l'Union Douanière avec la facilitation de la libre circulation des facteurs de production et l'accroissement des échanges intercommunautaires, y compris les attentes et les défis posés par le processus d'intégration au niveau de l'Etat, du Secteur Privé et de la Société Civile. Mathias Sinamenye, ancien 2<sup>e</sup>me Vice-président de la République, s'exprimant sous une casquette d'expert sur les questions d'intégration monétaire, a indiqué à cette occasion que certaines mesures déjà prises par le gouvernement burundais au chapitre de la politique macroéconomique vont dans le sens de s'inscrire dans une vision du processus régional d'intégration monétaire. Cependant, a-t-il noté, l'un des défis du moment dans les négociations en cours porte sur l'obtention d'un consensus entre les tenants de la mise en place d'une banque centrale de l'EAC sous un modèle centralisé et ceux penchant pour modèle décentralisé via une banque centrale régionale qui coifferait les banques nationales des pays membres de l'EAC.